

Wollek spricht für Fiat und Abarth

Anne Wollek (34) übernimmt zum 1. September 2016 in der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der FCA Germany AG die Position der Pressesprecherin Fiat und Abarth. Sie folgt auf Florian Büngener, der das Unternehmen nach fünf Jahren auf eigenen Wunsch verlässt und bei einem global tätigen Automobilhersteller eine Europa-Position in der Öffentlichkeitsarbeit tätig sein wird..

Wollek ist seit 2007 bei der FCA Germany AG in der Direktion Presse- und Öffentlichkeitsarbeit tätig, die von Claus Witzeck geleitet wird. Bisher war sie für die Events und die Interne Kommunikation zuständig. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Anne Wollek.



Anne Wollek.
